

ACTUALIDAD EL FARO 15-4-1986

SALOBREÑA

PREOCUPACION POR EL RIO

La Corporación Municipal del Ayuntamiento de Salobreña se reunió en Pleno extraordinario, para tratar ocho puntos en el orden del día, la mayoría de trámite, y que fueron aprobados por unanimidad.

A la sesión faltaron los concejales, M^a Teresa Vinuesa, portavoz del PSOE, y los concejales aliados Manuel Espinosa y Antonio Suárez.

Los puntos discutidos y aprobados han sido los siguientes:

- Proyecto alternativo al programa coordinado para el estudio y desarrollo de la cuenca del Guadalfeo y comarca de la Costa. El señor Haro Paniza manifestó que la situación se encuentra como al principio de la lucha y que donde hay que hacer hincapié es en la anulación del trasvase en el BOE.

El portavoz del PSPA, Antonio Pérez, manifestó su preocupación por la negociación alcanzada en Motril con el consejero de Política Territorial, dejando constancia de tener serias dudas sobre la traducción de dicho acuerdo en un espacio de tiempo no superior a seis meses, y con las elecciones

autonómicas detrás de la puerta.

Seguidamente se aprobó la rectificación del inventario de bienes. Igualmente quedaron aprobados por unanimidad los informes sobre venta de solares sobrantes de vía pública; la oferta de empleo público para 1986; la memoria de las obras recogidas en el PER; el estudio de detalle y reparcelación de los polígonos 14 y 15 del Plan Parcial Playa, promovido por la señora Armada Ruiz. Por último, se acordó el arrendamiento del local municipal ubicado en el Peñón de la playa de Salobreña, aplicándose la adjudicación directa por cinco años, con una base de arrendamiento por año, de setecientas mil pesetas, a sobre cerrado.

••

Asistieron el alcalde, Manuel Pérez Cobos; el presidente de Nuevos Regadíos, Manuel Martín, así como otros representantes de partidos y comunidades: Jorge Martín Salazar, Jesús Bustos, Julio Martín, Antonio Rodríguez Torres y Antonio Casado.

Entre otros puntos se aprobaron: realizar reuniones informativas en los distintos pueblos de la Comarca, situando la reunión en Salobreña, para el día 4, en el colegio Mayor Zaragoza.

- Enviar una carta al Defensor del Pueblo.

- Entrevista con el ministro de Obras Públicas.

- Considerar como interlocutor válido al señor Montaner.

- Anular el acuerdo de pleno realizado en su día por el Ayuntamiento de Salobreña, sobre la construcción del colector de aguas residuales de riego.

Por otra parte, informamos de la recogida de firmas que se está llevando a cabo en Salobreña, contra la decisión del Gobernador Civil, de tramitar el expediente sancionador contra el alcalde Manuel Pérez Cobos, entre otras personas de la Costa. Diremos que ya son varios los centenares de firmas recogidas.

••

REUNION DE LA COORDINADORA LOCAL DEL GUADALFEO

La Coordinadora Local del Guadalfeo se reunió en Salobreña, para ratificar los acuerdos de la Coordinadora Comarcal, y llevar a cabo un análisis de la situación en la que se encuentran las negociaciones con la Administración.

JUVENTUDES SOCIALISTAS DEL PSPA

El pasado 22 de marzo, reunidos en asamblea local se constituyeron las Juventudes Socialistas del Partido Socialista del Pueblo Andaluz, P.S.P.A., nombrándose los siguientes cargos:

Secretario General: Francisco Javier Hernández Díaz; Secretario Organización, Cecilio Cervilla Escrivano; Secretario Administración, Pilar González Hernández; Secretario Prensa e Imagen, Francisco Alonso Pino; Secretario Institucional, Eduardo Castellano Merino.

Tanto los acuerdos de constitución, como el de la composición del comité local, fueron aprobados por unanimidad.

••